

Antisémitisme : retour en force - 1/1

Existe-t-il une réelle égalité des religions ? Vous serez peut être en désaccord avec cet article, mais au moins vous comprendrez la vision, le désarroi et la colère de beaucoup de juifs de France.

Attention : Je ne suis pas "anti-arabe", mais "anti-islamiste Intégriste".

Si j'écris cet article aujourd'hui, c'est à la fois pour condamner et dénoncer ces honteux attentats racistes et antisémites qui se sont déroulés ces derniers mois en France et en Europe.

Toute la communauté juive de France est émue de revoir surgir le spectre du racisme et de l'antisémitisme dans le pays des droits de l'homme. Car nous pensions, nous, juifs de France, que les fantômes du passé ne resurgiraient plus. Nous croyions oubliés les mots "sale juif", "état assassin", "Sharon meurtrier". Mais il n'en est rien, ils ont défilé pas millier et pas plus tard que samedi...

ou je le rappelle, de jeunes juifs se sont fait insulter et lynchés pendant la "manif pour la paix"

Pourquoi ? Parce qu'ils avaient le tort de passer par la... Et d'être juifs

A l'heure où j'écris ces lignes, soit + de 24 heures après les faits, vous ne les verrez qu'en

[CLIQUANT ICI](#)

En attendant; pourquoi un tel black out sur des incidents aussi graves ? Peut être s'agit il de ne pas entacher la "pureté" du mouvement "pour la paix" ?

Aux dernières nouvelles, le responsable de Digipresse, Philippe Blanchard, qui n'est ni de la communauté, ni même réputé pour être un sympathisant, indiquait qu'aucun média français n'avait accepté ces images.

Diffusons les pour que chacun sache.

... Et dans toutes les grandes villes de France et d'Europe scandant des slogans nauséabonds, criant mort aux juifs, Israël meurtrier, Sharon nazi, les drapeaux d'Israël ont brûlé ces derniers mois, la Maguen David à été associée à la croix gammée, les mots et les insultes étaient terribles, antisémites, raciste, terrifiantes.

Il me semblait pourtant que le racisme était condamné en France,

Il me semblait pourtant que l'incitation à la haine raciale était passible de pénal,

Il me semblait pourtant que nous vivions à égalité avec les autres communautés.

De voir certains candidats à la présidentielle défilier avec ces gens haineux à notre endroit, n'est-ce pas M. Noël Mamère, de crier à qui veut l'entendre que les Palestiniens sont retranchés dans leur dernière limite, de presque justifier les attentats suicide à cause du désespoir, me rends sceptique quant à leur amour de la démocratie à l'égalité des religions, de l'égalité des hommes tout simplement